

Aumenta pobreza en México (Reforma 29/07/11)

Aumenta pobreza en México (Reforma 29/07/11) Veracruz fue el estado en el que más aumentó el número de población en pobreza con un incremento de 3.9 a 4.5 millones de personas Daniela Rea y Margarita Vega Ciudad de México (29 julio 2011).- Entre 2008 y 2010 la población en situación de pobreza pasó de 44.5 a 46.2 por ciento, lo que representa un incremento de 48.8 a 52 millones de personas, indica un reporte del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) dado a conocer hoy. En el mismo periodo, el ingreso real de los hogares se redujo, especialmente en las áreas urbanas, en el contexto de la crisis económica. Por otra parte, se registró un incremento en la población que carece de acceso a la alimentación. Al presentar los resultados de la medición de la pobreza 2010, el secretario ejecutivo del Coneval, Gonzalo Hernández Licona, indicó que en pobreza extrema viven 11.7 millones de personas, el mismo número que en 2008. Sin embargo, el reporte destaca que en casi todas las entidades federativas disminuyeron las carencias de acceso a los servicios de salud, la seguridad social y los servicios básicos en la vivienda, así como la carencia por la falta de calidad y espacios de la vivienda y el rezago educativo. Las entidades federativas que registraron los mayores aumentos en el número de personas en situación de pobreza fueron Veracruz, con un incremento de 3.9 a 4.5 millones de personas pobres; Guanajuato, pasó de 2.4 a 2.7 millones; Oaxaca, de 2.3 a 2.6 millones; Chihuahua y Tamaulipas, de 1.1 a 1.3 millones, y Baja California, de 800 mil a un millón. En contraste, la pobreza se redujo en Puebla, Coahuila y Morelos.